

RÉPONSES À L'ÉTUDE DE LA GESTION ET DU CONTRÔLE FINANCIER

DATE 28 avril 1978

RAPPORT DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL
(31 MARS 1976)NOM DU MIN./ORGANISME/SOCIÉTÉ
AUTEUR DES RÉPONSES Statistique Canada
P. Donnelly

OBSERVATIONS ET RECOMMANDATIONS DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL	RÉPONSE DE L'ORGANISME EN 1976 RAPPORT	RÉPONSE AU 31 MARS 1977	RÉPONSE AU 31 MARS 1978
<p>DESCRIPTIONS DE TACHES</p> <p>Les descriptions de tâches ne sont pas révisées périodiquement. Elles ne traduisent pas toujours avec précision les responsabilités et les fonctions financières ou les changements qui y sont apportés.</p> <p>Les descriptions de tâches des postes comportant des responsabilités financières devraient être tenues à jour et revues méthodiquement afin de s'assurer qu'elles tiennent compte des fonctions et des responsabilités attribuées normalement aux postes en cause.</p>	<p>Suite à un programme amorcé l'année dernière, toutes les descriptions de tâches du Ministère font actuellement l'objet d'une étude de la concordance du travail exécuté et du texte. Par ailleurs, une vérification par sondage a été mise sur pied pour s'assurer que les descriptions des tâches ont été revues au cours des deux dernières années. Pour être sûr que l'élément de base du programme de vérification par sondage est au point, tous les postes de nature financière et administrative seront étudiés lorsque le rendement du titulaire viendra à l'étude durant la prochaine année.</p>	<p>Comme nous l'indiquons en août 1976, tous les postes comportant des responsabilités financières seront étudiés en même temps que le rendement du titulaire, en mai ou en juin 1977, pour établir une base concrète à la méthode d'échantillonnage utilisée généralement à Statistique Canada.</p>	<p>Le remaniement des systèmes d'information de gestion a rendu nécessaire une modification importante des responsabilités financières. On procède graduellement à une réorganisation du domaine financier et, par voie de conséquence, à une révision des responsabilités et fonctions d'ordre financier. On a dû refaire l'exposé de fonctions de nombreux postes financiers. La réorganisation et la révision des fonctions devraient être achevées en octobre 1978.</p>